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Las obros siguen en Vilalba pese a que no esf6 garanfizada la apertura por falfa de agua.

MOLLET

Multitudinaria apertura del Mercat Veil
La fiesta de reapertura del Mercat Vell de Mollet resulto ser multitu
dinaria. Centenares de vecinos se acercaron este sabado hasta la ins

tala don, situada en el centro del municipio, en la plaza Prat de la

Riba, que ha sido reformado en los iiltimos meses y que ahora se

utilizara como espacio civico. La puesta en marcha de esta nueva

instalacion publica permitira descongestionar la principal sala de la

ciudad, situada en el Teatre de Can Gorna. La prirnera actividad del
nuevo espacio del Mercat Vell, fue acoger por la noche de este mis

mo sabado el concurso de disfraces del Carnaval. La fiesta de inau

guracion fue presidida por el alcalde de Mollet, Josep Monras y con

to con la presencia de diferentes autoridades locales. RdV

LES FRANQUESES

Ferran Jimenez, presidente del Consell
de Poble de Llerona
El regidor de Dinamizacion Economica y segundo teniente de al
calde del Ayuntamiento de Les Franqueses del Valles, Ferran Ji

menez, sera el nuevo presidente del Consell de Poble de Llerona.
Jimenez, que tambien es el presidente del Consell de la Pagesia de

Les Franqueses, sustituye en el cargo a Ramon Coma, que deja la

presidencia del Consell de Poble de Llerona como consecuencia de
su renuncia como regidor de la corporacion franquesina. El alcalde
de Les Franqueses, Francese Torne. ha delegado, pues la presi
dencia del Consell de Poble de Llerona en Ferran Jimenez, porque
este era integrante de la lista que presento la federacion de Con

vergencia i Unio en las pasadas elecciones municipales, lista que
fue la mas votada en el distrito 2, seccion 1, subseccion 1, mesa A,
que corresponde a Llerona. RdV

VILANOVA

EI nuevo edificio de educaci6n infantil ya
tiene forma
El proyecto tecnico de la nueva escuela infantil de Vilanova del Valles ya
ha sido aprobado por el Ayuntamiento, que ademas ha puesto en con

curso la lidtacion de las obras para la construcdon del nuevo edificio in
fantil, segun acordo en la sesion plenaria celebrada la semana pasada.

El alcalde de Vilanova, Oriol Safont, dedaro que "el objetivo es que la
escuela se construya este mismo aiio ", de modo que "el centro pueda abrir sus

puertas de cara al proximo curso, en septiembre". Aunque el alcalde reco

nocia que van "justos de tiempo" ya que tienen "ocho meses para
construir el edificio" afiadio que "si no se pueden empezar las clases en

septiembre, al menos sf en octubre".
Safont, tambien explico que el nuevo edificio, situado entre la guar

dena del pueblo y el futuro centro de asistencia sanitaria, esta disefiado
para acoger dos lineas de infantil, 10 que significa que la escuela tendra
dos clases para cada uno de los cursos de parvulario que se den.

Con el objetivo de poder realizar las obras cuanto antes mejor el
Ayuntamiento de Vilanova del Valles tiene previsto adjudicar las obras
de construcdon del nuevo edificio de educadon infantil en el proximo
pleno municipal. S. R.
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BIGUES I RIELLS

Agrupan el juzgado de paz con Santa Eulalia
La agrupadon de los juzgados de Paz de Santa Bulalia de Roncana y Bi

gues i Riells es efectiva desde hace unas semanas. El.p?sado 10 de enero,

una agente judicial y una secretaria tomaron posesion de sus cargos y

pusieron en marcha la agrupacion mimero 47, con se�e. en Sant� Eula�
lia. Bacia casi 4 afio que los consistorios de Santa Bulalia y de Bigues 1

Riells habfan solicitado la agrupacion de los respectivos organismos al

Departament de Justfcia. La nueva agente judicial y la nueva secretaria
se encargan de los asuntos de cooperacion judicial en los =.j�ga�os.
Con respecto a Santa Eulalia, el incremento de personal pemunra alige
rar la tarea que llevan a termino el juez de Pau, Josep Sole y la secreta

ria del Juzgado, Veronica Mateos. Basta ahora el elevado v�lume� �e
trabajo hacfa que el juez tuviera que hacerse cargo del registro civil,
cuando no le atafifa. rnientras que la secretaria se hacia cargo de la coo

peracion judicial, que ahora asume el nuevo personal. La agrupadon de
los juzgados de Paz de Santa Eulalia y Bigues i Riells, y el incremento de

personal tambien beneficiara a la policia local. Las nuevas funcionarias
se haran cargo de trabajos como entregar las citaciones judiciales a los
vecinos. Las agentes municipales realizaban, hasta ahora, estas funcio
nes. La reorganizadon del Juzgado de Paz ha permitido ampliar el hora
rio de atendon al publico. El nuevo personal, que se hace cargo de los
asuntos de cooperacion judicial, atiende los lunes y jueves de las 9 de la
manana a las 2 de la tarde. El juzgado de Paz esta abierto los rriartes y
jueves de las 6 de la tarde a las 8 de la noche. RdV

LA ROCA

Se pone en marcha el proceso para cons

truir el nuevo pabell6n de La Roca Centre
El equipo de gobierno de La Roca ha puesto en marcha el proceso que per
rnitira la construcdon del nuevo pabellon polideportivo de La Roca Centre.

En la pasada sesion plenaria, celebrada el jueves 3 de febrero, se tomaron

los prirneros acuerdos relativos a la definicion del proyecto asi como su fi
nandadon. En este sentido, el pleno acordo que el equipamiento se Ilevara
a cabo a traves del sistema de concesion. en un periodo que osdlara entre

los 15 y los 20 afios. Bsta previsto que durante el mes de marzo salga a

concurso la concesion de la construcdon del pabellon, Aun quedan aspec
tos por decidir, como la superficie total del equipamiento, que se situara
entre los 3.400 y los 4.400 metros cuadrados, ademas del presupuesto que
rondara entre los 3,8 y los 4,6 millones de euros.

El pabellon complernentara la actual zona deportiva de La Roca Cen

tre, donde actualmente se encuentran la piscina y el campo de fiitbol
municipal. El Ayuntamiento estudiara la posibilidad de que todo el

complejo deportivo se pueda gestionar conjuntamente. En cuanto al
calendario, la prevision es que las obras se inicien en el ultimo trirnestre
de este afio, de manera que la instaladon podria estar operativa para la

temporada 2007-2008.
La construcdon del nuevo pabellon es la inversion mas irnportante

que afronta el gobierno de Salvador rna durante esta legislatura. Las
actuales instalaciones, situadas allado de la iglesia, se han quedado pe
quefias, sobre todo teniendo en cuenta que uno de los prirlcipales
usuarios son los equipos del BM La Roca. El alcalde ha resaltado la im

portancia de este proyecto, y destaca el amplio apoyo recibido por parte
de todos los grupos politicos municipales. J. U.

MOLLET

Las Asociaciones de Vecinos piden
la supresi6n del peaje de la C·33
La Pederado d'Assodadons de Veins de Mollet del Valles ha pedido a la
Generalitat que explique los planteamientos y los plazos previstos para dar
una soludon definitiva al peaje de Mollet-La Llagosta de la autopista C-33.

Esta peticion figura en el escrito que la entidad vecinal ha enviado al
conseller de Politica Territorial i Obres Publiques de la Generalitat, Jo

aquim Nadal.
La Pederado dAssodadons de Veins, reclama en su escrito la elimi

nacion definitiva del "impuesto encubierto" que representa esta barrera de

peaje, una cuestion que califican de "prioritaria ",
La entidad vecinal expone que la existencia de este peaje es un "aqra

vio" y "no necesita otra solucion que no sea levan tar por siempre las barreras ",
al entender que su continuidad "solo puede ser explicada desde ellucro que
supone para la concesionaria, que ha amortizado su inversion y ha duplicado 0

triplicado el rendimiento ".
El escrito pide a los actuales responsables del Govern de Catalunya

que sean "consecuentes con 10 que han prometido" RdV

Revista del Vallès, 11/2/2005, p. 20 / Revista del Vallès / Arxiu Municipal de Granollers


